

CE QUE LES ORGANISMES MARINS NOUS APPRENNENT SUR NOUS MEMES

Utiliser des modèles marins tels que des oursins ou des mollusques, à quoi cela sert-il ? Pourquoi développer d'ambitieux programmes scientifiques qui

aboutiront au décryptage complet du contenu génétique de ces organismes ?

Quelles peuvent être les répercussions pour la société humaine de ces recherches scientifiques menées sur des animaux vivant dans la mer ?

Nous verrons que ces connaissances sont non seulement un espoir pour identifier de nouvelles cibles thérapeutiques importantes pour la santé humaine mais qu'elles modifient aussi notre vision, parfois simpliste, de l'évolution des organismes vivant sur terre.